



Liebe Verbandsmitglieder,  
die Wahlen zum Vorstand und den Rechnungsprüfern in Verbindung mit einem Bericht des Vorstands zum vergangenen Geschäftsjahr sind Geschichte. Die geringe Beteiligung an den Wahlen sind eine kleine Enttäuschung, decken sich jedoch mit der Teilnehmerzahl zu unseren Jahreshauptversammlungen. Ein schlechtes oder ein gutes Zeichen? Nach den anerkennenden Rückmeldungen auf dem Wahlbogen nehmen wir dies natürlich als eine positive Resonanz auf die Vorstandarbeit. Zur weiteren Ausgestaltung unseres Wirkens sind konkrete Hinweise aus euren Reihen notwendig und wichtig. Selbst die Arbeit vor Ort konnten wir schon oftmals unterstützen. Das gelingt aber nur, wenn wir davon Kenntnis haben.

Die digitalen Wahlen haben unsere Vorstandsmitglieder Helge Streubel, Karsten Bartels und Lisa Herklotz in ihren Funktionen bestätigt. Einhergehend damit wurde der Vorstand entlastet und ein neues Kassenprüferteam bestätigt.  
In diesem Jahr werden Jahreshauptversammlung und die Vorstandswahlen am Vorabend des Sportlehrertags am 08.10.2026 in Barleben durchgeführt.  
In Vorfreude darauf wünschen wir allen Mitgliedern ein gelingendes Sportjahr 2026.

Herzlich im Namen des Vorstands  
Wahlleiterin Birgit Hoffmann und Jens-Uwe Böhme